

Correos se sube a lo low cost

Publicado por CGT - 13 Mar 2012 10:20

Desde el 12 de marzo las USEs recogeran a domicilio paquetería 48/72, la crisis obliga a todo, buena idea, ahora sería el momento de reinstaurar aquella cuestión de recoger todo, incentivar al cartero rural y urbano para establecer un servicio de recogida low cost, sin el inflexible contrato, este sistema puede dar a Correos el 12%, algo que se estan llevando los servicios privados, que recogen todo. Hay que dar contenido a las unidades de masiva. Enhorabuena por subirse al mundo real

=====

Re: Correos se sube a lo low cost

Publicado por CGT - 13 Mar 2012 10:24

Hay que dar contenido, el urbano recogiendo todo lo que se le entregue en su reparto, y el rural en su recorrido, hay que sacar ese beneficio externo de empresas que recogen en nombre de Correos y despues lo vuelven a introducir en el sistema con un 6% de cada sello en su cuenta de resultados, debemos dar este margen a nuestros carteros e incentivarlos, no será difícil crear un programa de recogidas y entrega en oficinas, con ventanilla para ellos, recoger, abogados, empresas, tiendas, farmacias todo,todo todo.

=====